WANN & WO Mittwoch, 17. Oktober 2018 5



David, 37, Feldkirch: "Wenn man erkältet ist, sollte man darauf achten, ausreichend zu schlafen und sich warm anzuziehen, wenn man außer Haus geht. Das sollte man auch vorbeugend machen."



Tamara, 34 und Eva, Feldkirch: "Ich habe vor Kurzem einen besonderen Tipp bekommen: Ein Fußbad

deren Tipp bekommen: Ein Fußbad gemischt mit einem Teelöffel Salz nehmen. Ansonsten trinken wir bei Erkältungen Ingwertee mit Zitrone und Honig."



Michael, 29, Feldkirch: "Ich schwöre auf die Einnahme von Zeolithpulver. Das ist ein Mineral aus vulkanischem Urgestein und soll auf den gesamten Körper eine reinigende Wirkung haben."

### Pkw-Lenker fuhr auf Stauende auf

Am Montagabend kam es auf der A14, Höhe Sulz, zu einem Unfall – ein 60-jähriger Mann wurde dabei leicht verletzt.

Ein 26-jähriger Pkw-Lenker fuhr am Montag, um 19.55 Uhr, auf der A14 (Höhe Sulz) in Richtung Deutschland. Vor dem Baustellenbereich bildete sich im Abendverkehr ein Stau. Der 26-Jährige bemerkte das Stauende zu spät und fuhr auf das letzte im Stau stehende Fahrzeug, welches von einer 60-jährigen Frau gelenkt wurde, auf. Deren Pkw wurde gegen die Mittelleitschiene geschleudert. In weiterer Folge prallte der 26-Jährige noch gegen das Fahrzeug eines weiteren sich im Stau befindlichen Pkw. wel-



Der Pkw-Lenker bemerkte das Stauende auf der Autobahn zu spät und fuhr auf ein anderes Fahrzeug auf.

Symbolitoic VOLAT/Pletsch

cher von einem 27-jährigen Mann gelenkt wurde.

### Erheblicher Sachschaden

Die 60-Jährige zog sich beim Unfall vermutlich leichte Verletzungen zu.

Alle anderen Beteiligten blieben unverletzt. An allen drei Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden. Die Rheintalautobahn war im Zuge der Berge- und Aufräumarbeiten bis 22 Uhr nur einspurig passierbar.

## Arbeitsunfall: Zwei Finger teilamputiert

Koblach. Ein 30-jähriger Arbeiter einer Reinigungsfirma war gestern, um 11.25 Uhr, in Koblach mit Balkonreinigungsarbeiten bei einem Mehrparteienhaus beschäftigt. Zu diesem Zweck stand der Mann in einer Höhe von zweieinhalb bis drei Metern auf einer Leiter. Dabei dürfte der Mann von der Leiter gestürzt sein. Er geriet mit dem Mittel- und Ringfinger der linken Hand zwischen Leiter und den ausziehbaren Holm, wobei er sich eine Teilamputation beider Finger zuzog.

#### Von Frau gefunden

Der Verletzte wurde kurze Zeit später von einer Frau gefunden, welche die Rettung verständigte. Der Verletzte konnte zum Hergang noch nicht befragt werden.



Raimund Böhler und die Kollegen des Blum-Betriebsrat freuen sich mit Susanne Marosch und dem Team von "Geben für Leben" über das Ergebnis. Foto: handout/Blum

# Blum: Typisierungen im Wert von 56.000 Euro

1126 Blum-Mitarbeiter ließen sich für "Geben für Leben" typisieren!

Das Ergebnis übertraf alle Erwartungen. Die Übernahme der Kosten von 56.000 übernahm zur Gänze das Unternehmen. "Nur wenige Tage, nachdem wir in unseren Werken die Plakate für unsere erste

hausinterne Typisierungsaktion aufgehängt hatten, waren bereits einige hundert Anmeldungen bei uns eingegangen", beschreibt Raimund Böhler, freigestellter Betriebsrat bei Blum, die große Hilfsbereitschaft der Kolleginnen und Kollegen. "Wir sind uns unserer sozialen Verantwortung bewusst und unterstützen als größter Arbeitgeber der Region gerne Aktionen wie diese."





infrastruktur.oebb.at | terminal@oebb.at